

EL REPORTE ALTERNATIVO

LA DISCRIMINACIÓN DE LA ORIENTACIÓN SEXUAL Y LA IDENTIDAD DE GÉNERO EN LA ESFERA DE SANIDAD PÚBLICA, ENSEÑANZA, OCUPACIÓN Y LA ASISTENCIA SOCIAL EN FEDERACIÓN RUSA

Presentado para 46 sesión Comité O.N.U. de los derechos económicos, sociales y culturales

*Ginebra, Suiza
2–20 mayo 2011*

Anotación

Federación Rusa es participante de los tratados internacionales numerosos, incluso Pacto Internacional de los derechos económicos, sociales y culturales, instituidos el principio de igualdad de los derechos de todas personas. En La Constitución Rusa también hay una norma general non-discriminacional. A pesar de eso, las personas homosexuales, bisexuales y transexuales en Rusia constantemente y en las esferas numerosas (incluso, en particular, la sanidad pública, enseñanza, ocupación y la asistencia social) chocan con manifestación de la discriminación y violencia.

En el presente reporte se plantean los problemas, conectados con ausencia en legislación rusa algunas normas, directamente garantizadas non-discriminación de índices de la orientación sexual y la identidad de género, además, los problemas, conectados con ausencia del orden claro del cambio del sexo civil de los transexuales, que lleva tras de sí siguiente discriminación en la esfera de trabajo, enseñanza y sanidad pública. En el reporte también se subrayan tratamiento discriminacional en el dominio de ocupación y los casos de violación del derecho a respeto de la vida privada del trabajador por empleador. En la esfera de asistencia social se hace hincapié en ausencia de posibilidad del cubrir por el cuento de los fondos públicos los gastos médicos, conectados con transexualidad y la expulsión factual de los miembros de LGBT familias de las mayores programas de prestación de la pensión, subsidio, excenciones relacionado con estado en relaciones familiares. Se actualizan el problema de la indefensa especial de las personas homosexuales, bisexuales y transexuales, tratados de violencia familiar. Se nota extremo bajo nivel de acceso regional de los servicios médicos de alta calidad, necesarios a los transexuales. Se subrayan los problemas, conectados con exclusión completa o presentación desadecuada de las cuestiones de la orientación sexual y la identidad de género en la enseñanza y la ciencia. Se hace hincapié en tentativas sostenidas justificar limitación de derechos de LGBT personas al acceso a valores culturales, a la libertad de manifetsación de las opiniones, reuniones y asociaciones, por las particularidades culturales y religiosas de Rusia.

Al fin de cuentas, se formulan las recomendaciones para El Gobierno Ruso, llamadas garantizar verdadera factual y jurídica igualdad de los económicos, sociales y culturales derechos de toda la gente independiente de su orientación sexual y la identidad de género. Estas recomendaciones pueden ser utilizadas durante formulación de observación de clausura de Comité de económicos, socilaes y culturales derechos en resumen de examen de 5 periódico reporte de Federación Rusa.